

Jawablah pertanyaan berikut ini dengan benar!

Maka perhiasan itu diambil oleh Sang Perta Dewa. Ia mencoba mengenakannya, memainkannya, lalu semua harapan dan keinginannya dikabulkan oleh perhiasan itu, sehingga kebahagiaan tak pernah habis.

Untuk sementara mereka menetap di Pulau Gajah Liar dengan semua rakyat mereka. Seiring berjalannya waktu, Putri Gemala Rakna Pelinggam mengandung buah cintanya dengan Sang Perta Dewa dan ketika masa kehamilannya mencapai sembilan bulan, dia melahirkan seorang putera tiba-tiba yang ketampanannya berkilau bagai bulan purnama. Dia terlahir sebagai seorang raja. Pulau ayahnya memberi nama Sang Sapurba, sebuah nama yang berarti orang kuno.

Arkian, Sang Perta Dewa mendatangi istrinya dan berkata, "Karena kau mencintaiku dan lain telah melahirkan anak kita, maukah kau pergi Tatl bersamaku ke kerajaanku di Kediaman Para Dewa?"

"Aku tidak hanya akan mengikuti Tuanku ke Kediaman Para Dewa, aku bahkan akan menyeberangi lautan api jika itu yang kau minta."

Mendengar perkataan sang putri, Sang Perta Dewa bersiap-siap untuk kembali ke Kediaman Para Dewa. Langit kembali dipenuhi oleh suara dan pulau kembali bergoncang seperti akan tenggelam. Sang Perta Dewa menaiki kendaraan mereka, dan dia membawa perhiasan mistis serta meletakkannya di dalam kotaknya. Tiba-tiba istana mutiara menghilang dari pulau itu.

Sang Perta Dewa tiba di kerajaannya lalu memasuki istana. Maka di sana dia dan ratunya yang saling mencintai satu sama lain membesarkan putra mereka.

Tatkala Sang Sapurba tumbuh dewasa, Raja berkata kepada Ratunya, "Sudah tiba saatnya bagi putra kita untuk menjadi Raja karena dia dilahirkan untuk itu. Selama aku berkuasa, anak kita akan menjadi seorang Raja manusia dan mendirikan sebuah dinasti yang akan abadi hingga akhir zaman."

1. Tentukan konjungsi urutan waktu kata arkais yang terdapat pada kutipan hikayat tersebut!

2. Tentukan konjungsi urutan waktu kata arkais yang terdapat pada kutipan hikayat tersebut!

3. Tentukan majas yang terdapat dalam kutipan hikayat tersebut

Kutipan hikayat berikut untuk soal nomor 4 dan 5!

Sang Sapurba tiba di sebuah kolam yang berkilauan. Pinggiran kolam tersebut bertaktakan permata lima warna dan bunga dirangkai di beberapa vas bunga besar di sekeliling pinggir kolam. Maka dia berjalan mengelilingi kolam dan mengagumi karunia Tuhan. Dia ingin mandi di kolam itu, maka dia berdiri di pinggir kolam dan masuk kolam untuk bermain air. Ketika Sang Sapurba menyelam jauh ke dalam air dan atas kehendak Tuhan, dia mendengar guntur bergemuruh di langit, dan dia melihat seorang dewa dalam wujud seekor sapi putih berkilau bak perak yang mengkilat, turun dari langit. Sapi itu memiliki tanduk tajam bagai duri besar yang tajam. Tatkala Sang Sapurba selesai bermain air, ia memang melihat seekor sapi yang sangat gagah.

4. Tentukan konjungsi urutan waktu kata arkais yang terdapat dalam kutipan hikayat tersebut!

Jawaban :

5. Tentukan majas yang terdapat dalam kutipan hikayat tersebut!

Jawban :